



Il trouva une corde et des draps  
sans oublier un petit télescope,  
avec lesquels, au bord d'une falaise, il se hissa.

Les draps solidement noués,  
prêt à décoller pour un fabuleux voyage,  
le vieux rhino s'élança  
vers le précipice.

L'espace d'un instant, d'un seul,  
le vieux rhino pensa :  
— Ça y est, je vole ! Enfin !  
Mais au bout d'une seconde,  
Roger comprit sa terrible erreur...  
Il fonçait droit vers sol. À vive allure.



Il atterrit et rebondit  
dans la boue et la gadoue.  
Le vieux rhino était fourbu, abattu.

Ni une, ni deux,  
il se débarbouilla,  
et ne capitula pas.

